

Azubis organisieren Spendenaktion für den Künzelsauer Tafelladen

**Helfen ist einfach**

Schnell erkannten die Auszubildenden, die sich in der Junior Trading Künzelsau (JTK) engagieren, dass durch die Corona-Pandemie die, die sowieso nicht viel haben, besonders von dem Corona-Lockdown betroffen sind. Deshalb haben sie in ihren Firmen eine Spendenaktion ins Leben gerufen, um die Tafel Künzelsau unterstützen zu können. Das war dringend notwendig, da erst einmal nur eine Notversorgung angeboten werden konnte. Lebensmittel bereitzustellen, war ebenfalls sehr schwierig.

Bei dem Spendenaufruf kam die beachtliche Summe von 1.520 Euro zustande. Über die große Spendenfreudigkeit ihrer Kollegen waren die Auszubildenden der Sparkasse Hohenlohekreis, der Firmen Bürkert Fluid Control Systems und Ziehl-Abegg sehr erfreut. Mit dieser Hilfsbereitschaft hatten sie nicht gerechnet und strahlten, als sie den großen Spendenscheck überreichen konnten. Mit dem Geld wurde von den Tafelmitarbeitern „seltene“ Lebensmittel, wie Butter oder Wurst, eingekauft.



Die Sparkassenauszubildenden Marcel Plückthun und Patrick Drautz übergaben im Namen der Junior Trading Künzelsau mit großer Freude den Spendenscheck an Anke Braun von der Tafel Künzelsau.